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周南市議会周南市議会周南市議会周南市議会議会議会議会議会だより編集だより編集だより編集だより編集委員会記録委員会記録委員会記録委員会記録    

 

日日日日        時時時時  平成２５年１０月１７日（木曜日）午前 ９時３０分開議 

                      午前１１時００分散会 

                      （会議時間１時間３０分） 

 

休休休休        憩憩憩憩  なし 

 

場場場場        所所所所        第１会議室 

 

出席委員出席委員出席委員出席委員  委 員 長  青 木 義 雄 議員      委  員  井 本 義 朗 議員 

副委員長  田 村 隆 嘉 議員      委  員  伴   凱 友 議員 

委  員  相 本 政 利 議員       

    

欠席欠席欠席欠席委員委員委員委員        委  員  福 田 健 吾 議員    

    

事務局職員事務局職員事務局職員事務局職員 書      記  橘   理 恵 

 

会議に付した事件会議に付した事件会議に付した事件会議に付した事件    

                        １ 議会だより（１１月１５日号）について 

⑴ 表紙の検討 

⑵ 記事・レイアウトの確認 

      ２ 次回の委員会の開催 

 

議事の経過議事の経過議事の経過議事の経過 別添のとおり 

 

 周南市議会委員会条例第６５条の規定により、ここに署名する。 

 

                     議会だより編集委員長    青  木  義  雄 
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議会議会議会議会だより編集だより編集だより編集だより編集委員会委員会委員会委員会    議事の経過議事の経過議事の経過議事の経過 

   午午午午前前前前    ９９９９時時時時３０３０３０３０分開議分開議分開議分開議 

○委員長（○委員長（○委員長（○委員長（青木義雄青木義雄青木義雄青木義雄議員）議員）議員）議員） ただいまから議会だより編集委員会を開催いたします。 

────────────────────────────── 

            議会だより議会だより議会だより議会だより（（（（１１１１１１１１月１月１月１月１５５５５日号）日号）日号）日号）について【要点記録】について【要点記録】について【要点記録】について【要点記録】    

 ・表紙について、工場夜景及び夜景サミット（ツリーまつりの夜景遺産認定証授与式）の写真とすることに決定した。 

 ・定例会の概要について、「平成２４年度企業会計決算認定」という見出しでありながら、内容が水道事業会計決算

しかないので、表記の仕方を修正した。 

 ・委員会レポート（その１）について、「教育福祉委員会」の画像を幼稚園で子供が遊んでいるようなものがあれば

それに差しかえ、脚注もあわせて２４日の委員会で示すことを確認した。また、「環境建設委員会」の反対討論の

内容がわかりにくいので、賛成少数で否決となった継続審査の中身を入れたほうがよいとの意見があったので、入

れて２４日の委員会で示すことを確認した。 

 ・議案等の議決結果について、スペースの関係で行間が狭いので、徳山モーターボート競走事業会計の決算の認定と

剰余金の処分、下水道事業会計決算の認定と剰余金の処分は議決結果が「全会一致」で同じなので、一つにまとめ

ることを確認した。 

 ・一般質問について、西田議員の質問のタイトルと問いがかみ合っていないので、同じ会派の伴委員に確認していた

だき、修正があれば２４日の委員会で示すことを確認した。また、岸村議員のタイトルと問いの中に「汚い」とい

う表記があるが、不適切な表現なので、その場で岸村議員本人に確認し、適切な表現に改めた。あわせて、使用し

ている沼城小学校の写真を小さくし、金子議員の質問で使用している市民病院の写真を大きくすることを確認した。 

また、「用語の説明」が小さ過ぎるので、フォントを変更して、２４日の委員会で示すことを確認した。 

 ・委員会レポート（その２）について、公共施設再配置計画に関する調査特別委員会の中間報告２件と徳山駅周辺整

備対策特別委員会の中間報告１件、予算決算委員会の「議会が行う行政評価」を掲載することになるが、現時点で

は、９月２０日の本会議で行った公共施設再配置計画に関する調査特別委員会の中間報告しか示すことができない。

そこで、２４日の委員会で示すことができるものについては入れ込んで確認をしていただくが、２４日に間に合わ

ないものについては、３０日の臨時会の際に委員に手渡し、確認していただくことに決定した。 

 ・最終ページについて、「全員協議会の開催」の「公立保育所・公立幼稚園の再編整備」のうち、「民営化により期

待される効果」を削除し、議員からの質問を掲載することを確認した。また、スペースの関係上、「ケーブルテレ

ビ議会中継」を最終ページに掲載できないので、「委員会レポート（その１）」の４、５ページの真ん中に掲載す

ることとし、２４日の委員会で示すことを確認した。 

────────────────────────────── 

            次回の委員会の開催次回の委員会の開催次回の委員会の開催次回の委員会の開催    

○委員長（○委員長（○委員長（○委員長（青木義雄青木義雄青木義雄青木義雄議員）議員）議員）議員） 最後に、次回の委員会の開催についてです。 

次回は１０月２４日木曜日、午前９時３０分から第１会議室で開催いたします。 

 本日の協議事項は以上ですが、皆さんから何かありますか。 

   〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

────────────────────────────── 

○委員長（○委員長（○委員長（○委員長（青木義雄青木義雄青木義雄青木義雄議員）議員）議員）議員） 以上で議会だより編集委員会を散会します。お疲れさまでした。 

            午午午午前１１前１１前１１前１１時時時時００００００００分散会分散会分散会分散会 

────────────────────────────── 


